

Herr Baumhof berichtet über die Entstehungsgeschichte der interkommunalen Zusammenarbeit mit der Gemeinde Reichshof. Er weist insbesondere auf die vielen ehrenamtlichen Helfer und Helferinnen hin, die bei der Realisierung der Idee, das „Wintersportgebiet Blockhaus-Belmicke“ neu zu bewerben geholfen haben. Herr Kuxdorf weist darauf hin, dass er einmal Streckenposten bei den Stadtmeisterschaften gewesen sei.

Die finanzielle Grundlage wird durch 4 Hauptsponsoren und verschiedene Sachspender gelegt. Eine gute Zusammenarbeit entwickelt sich auch mit dem Bauern Sasse, der als Grundstückseigentümer die Umsetzung mit unterstützt. Alle notwendigen Informationen sind auf der Homepage der Stadt Bergneustadt oder unter www.wintersport-im-bergischen.de nachzulesen. Gleichzeitig wurde das Schneetelefon, nach Reichshofer Vorbild, bei der Stadt Bergneustadt eingerichtet (404412). Die Fa. Druckreif Medien hat die Homepage und den Flyer erstellt und auf Arbeitskosten verzichtet. Herr Falk weist auf das besondere Engagement von Herrn Baumhof hin, der als Initiator den Anstoß für dieses Projekt gegeben hat.